

-Géométrie des corps- -Body geometry-

Histoire d'une série

Une série en noir et blanc, éthérée, dans laquelle le corps devient abstraction, une masse fragmentée, transformée, dessinée uniquement par un jeu de lignes, de courbes, de plis, d'ombres. Le corps insaisissable et délicat prend alors une tout autre dimension, égarant l'œil dans une géométrie charnelle.

Une série au format carré pour forcer la simplicité du regard et élargir le champ de vision en une géométrie idéale.

About the series

A series in black and white, ethereal, in which the body becomes abstraction, a fragmented, transformed mass, depicted only by way of a play of lines, curves, folds, shadows. Here the elusive and delicate body takes on a whole new dimension, leading the eye into a geometry of the flesh.

A series in square format to force the simplicity of the look and widen the field of vision in an ideal geometry.